

学校安全だより

災害安全

交通安全

生活安全

<ケータイ・スマホの約束>

小1～小3は夜8時～朝7時

小4～小6は夜9時～朝7時は親が預かりましょう。

令和5年4月20日

長瀬小学校

学校安全担当

交通安全教室 4月19日(水)

天候にも恵まれ、計画していた学習をしっかり行うことができました。おうちの方々には自転車の運搬のご協力をいただき、ありがとうございました。また、自力で一生懸命自転車を押して登校してきた子供たちもみんな安全に登校することができ安心しました。

<2時間目：1年生> 校庭ではなく学校南側の道路を実際に歩きながら、安全な歩行について学習しました。3グループ編制で、グループに1人ずつ交通指導隊の方が付いてくださり、安全確認の仕方、横断歩道の渡り方等について教えていただきました。交差点では「右・左・右」を自分の目で確認してから渡ることを教わりました。時速50kmで走る自動車は、1秒間に13m進むので、右・左だけではダメで、もう一度右を確認しなければならないそうです。実際に自動車やトラックが行き交う状況での学習だったので、子供たちは真剣に学習していました。今日は警察署、交通指導隊、亘理町総務課から9名もの方々が来てくださいました(学校職員を入れると12名)。1年生は10名ですので、とても丁寧に手厚く交通安全について教えていただきありがたかったです。



<3・4時間目：2～6年生> 自転車の安全な乗り方を学習しました。こちらでも実際の道路と交差点を使って行いました。まず校庭で、①自転車に乗る前の点検の仕方(ぶ・た・は・しゃ・べる)②安全な発進の仕方と交差点の渡り方について教えていただきました。その中で、「自転車に乗るのは楽しいけれど、ルールを守らないと危険な乗り物になってしまいます。」と教えていただきました。宮城県では保険加入が義務化となっています。また、ヘルメットの着用が全国で努力義務となりました。子供たちが

が自転車による被害者になったり、加害者になってしまったらいいことのないように、点検・ヘルメットの着用・保険への加入は大切だと改めて実感しました。

その後、実際に道路を走る練習をしました。学校南側の道路は片側の歩道が狭いので、そのようなところを走るときは無理せず降りて押すようにしました。また、交差点や横断歩道を渡る時は、自転車から降りて押して渡るように指導されました。2時間目と同じで、多くの車が行き交う状況でしたので、指導者も子供たちも真剣に学習しました。

まもなくゴールデンウィークに入ります。今回学習したことを毎日の生活でも正しく実践し、安全な毎日を過ごしてほしいと思います。

自転車の安全点検をしましょう

「自転車点検カード」を配付しました。早速ご家庭でお子さんと一緒に点検し、不良箇所は整備してください。このカードは、今後も夏休み前など必要に応じて活用していただければと思います。また、上にも書きましたが、自転車保険にまだ加入していない場合は、早めに参加してください。参考までに、先日配付しました「こども24時間総合保障制度ご案内」も自転車保険に対応しています。子供たちが安心して安全に自転車に乗ることができるように、ご協力をお願いいたします。

確認しましょう!

<引き渡しを行うときの注意です!>

先日提出していただいた「家庭環境調査票」をコピーして配布します。今後、引渡しをする場合(訓練も含みます)、不慮の事故を防ぐために、この調査票の『病气事故の場合の緊急連絡先』と『上記以外の引き渡し人』の欄に書かれている方にのみ引き渡しを行いますので、確認の上大切に保管しておいてください。

